

El homenaje se celebró en el Colegio Público Casimiro Sainz de Matamorosa

Méndez presidió un acto de reconocimiento a diez mujeres del Territorio País Románico

ALERTA. Santander

El Grupo de Acción Local País Románico celebró en el Colegio Público Casimiro Sainz de Matamorosa, un acto de reconocimiento a diez mujeres del Territorio País Románico. El acto ha sido presidido por Isabel Méndez, la directora general de la Mujer del Gobierno de Cantabria; Ángel Calderón, el presiden-

te de la Asociación País Románico; Charo Pérez, la concejala de Asuntos Sociales del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio; Manoli González, la concejala de Bienestar Social y Educación del Ayuntamiento de Aguilar de Campoo; Alicia Puleo, directora de la Cátedra de Estudios de Género de la Universidad de Valladolid, entre otros.

A lo largo de la Historia las referencias a las mujeres han sido escasas. En nuestros pueblos hay muchas mujeres que por diferentes causas son conocidas pero nunca han sido reconocidas. Con este acto el Grupo de Acción Local País Románico pretende homenajear a las mujeres que han destacado por su trayectoria personal y/o profesional de nuestro territorio, creando de este modo referentes en la sociedad. La elección de las homenajeadas ha sido realizada por las asociaciones de mujeres del territorio de País Románico.

Mujeres homenajeadas

Las mujeres homenajeadas en el acto han sido: Ana González Quintana, Fabiola Bárcena, Socorro Martínez, M^a Teresa Garamonte, Eva M^a Aparicio, Ángela González, Cristina González, Elsa Herrero, Alicia Bocos y Aúrea Ruiz.

La elección de las homenajeadas ha sido realizada por las asociaciones de mujeres del territorio; la asociación Mujeres por la Igualdad. Montaña Palentina, ha elegido a Ana González Quintana "por su dedicación profesional, familiar y personal, mostrando siempre una cara amable"; la asociación de viudas *La Esperanza* de Matamorosa, a Fabiola Bárcena Saiz "por su espíritu de colaboración y entrega, por realizar un trabajo social en común"; la asociación de amas de Casa *Nacimiento del Canal de Castilla* de Alar del Rey, a Socorro Martínez Ramos "por su valentía, buen corazón, por sus ganas de seguir aprendiendo y colaborando"; la asociación de Amas de Casa de Aguilar de Campoo a M^a Teresa Garamonte Vega "por ser tan luchadora, trabajadora y darse a los demás sin pedir nada a cambio"; la asociación de Mujeres Anjana de Matamorosa a Eva M^a Aparicio Merino "por toda su colaboración, apoyo y estímulo que ofrece a los demás, por preocuparse de lo que pueda beneficiar al pueblo"; la asociación Santa Eulalia de Valdeolea a Ángela González Ruiz "por estar pendiente de todo lo que pueda surgir en el pueblo, por su colaboración y por su interés en la igualdad de la mujer"; la asociación de Encajeras de Aguilar de Campoo a Cristina González Recio "por luchar y sentirse vencedora, echando cara a la vida"; la asociación



Entrega de los premios a las mujeres homenajeadas.

ALERTA



Asistentes al acto en el Colegio Público Casimiro Sainz de Matamorosa.

ALERTA

Amarte: Artesanas de la Montaña Palentina a Elsa Herrero Laborde "por valiente, por trabajadora, por ser madre"; la asociación de Mujeres de Bolmír a Alicia Bocos Santiago "por ser tolerante y saber escuchar, por colaborar y participar siempre en todo"; la asociación de Mujeres de Barruelo de Santullán a Aúrea Ruiz Estébanez "por una vida dedicada al trabajo siendo a la vez el alma de Barruelo".

El proyecto de Cooperación Interterritorial Avanza Mujeres

rurales, alternativas de empleo y Acceso a la dirección, enmarcado dentro de la línea de Cooperación Interterritorial de la Iniciativa comunitaria Leader +, tiene como objetivo mejorar la posición de la mujer en los territorios rurales donde actúa para avanzar en la consecución de la igualdad entre hombres y mujeres.

El proyecto se puso marcha en los territorios Leader + de Vega del Segura y Nordeste de la Región de Murcia, País Románico de la Comunidad Autó-

noma de Castilla y León y Cantabria, Zona Media de la Comunidad Autónoma de Navarra, Sierra Mágina de la Comunidad Autónoma de Andalucía, y Puente de los Santos (Comunidad Autónoma de Galicia y Principado de Asturias).

Con Avanza se pretende aumentar y dar a conocer las iniciativas empresariales promovidas por las mujeres en el marco de Leader +, aumentar la presencia de mujeres en los órganos de participación y gestión de las entidades.

Una ONG de Cantabria es pionera en sistemas de calidad

ALERTA. Santander

Amica Cantabria, ONG que trabaja en el ámbito geográfico de esta Comunidad Autónoma en la atención de personas con discapacidad, se ha convertido en una de las organizaciones del Tercer Sector de Acción Social pionera en la implantación de un sistema de calidad. Entre los principales objetivos que han motivado esta iniciativa se encuentran la evaluación de la calidad de los servicios que presta la organización, conocer el nivel de satisfacción de las familias y personas con discapacidad, analizar la calidad de vida de las personas atendidas y establecer un plan de mejora.

Para la implantación de un sistema de calidad, Amica Cantabria eligió la norma EFQM porque les permitía obtener una visión integral de la organización así como los datos necesarios para la mejora de la calidad. Otra de las razones por las que adoptaron el modelo fue lograr una mayor eficacia en la gestión estableciendo indicadores de resultados e identificando aspectos débiles que requerían una mejora. El resultado de la implantación de un sistema de calidad en Amica Cantabria se ha materializado en diferentes ámbitos. Por un lado, en lo que se refiere a la propia organización les permite conocer, con datos y hechos, cuál es el estado de la misma en un momento dado y su situación respecto a otras. Asimismo les ha permitido detectar puntos débiles y fuertes para poner en marcha planes estratégicos y acciones de mejora. Con respecto al personal de la propia organización, se ha constituido como un instrumento de motivación que facilita la obtención de resultados y la definición de planes de mejora.

Por otro lado, este sistema de calidad promueve la innovación, potencia el trabajo en equipo y permite un cambio en la manera de entender la calidad hacia algo más práctico y eficaz. Y todo esto se ha visto traducido, en definitiva, en una mejora de la calidad de vida de las personas a las que se dirigen.

Durante el Congreso sobre Calidad, Tercer Sector y Política Social, celebrado recientemente en Madrid, Amica Cantabria ha presentado esta experiencia pionera en España ante más de 200 participantes de más de 85 organizaciones de todo el territorio nacional. Durante la celebración de este Congreso, organizado por la Plataforma de ONG de Acción Social, se ha debatido sobre la necesidad de implantación de sistemas de calidad en las ONG como respuesta una demanda social de mejora de la transparencia, eficacia y eficiencia de sus acciones, tan determinantes a la hora de hacer realidad los derechos sociales.